
С заботой о городе 12 +
Городское общественно-политическое издание 
Издается с июля 2015 года  

АГОРА № 12 (37) от 23 декабря  2019 года

РАБОТА ОБЩЕСТВЕННОЙ 
ПРИЕМНОЙ И ФОНДА «МЫ 
ВМЕСТЕ»

стр. 2–3

ЯРКИЕ МОМЕНТЫ ГОДА  

стр. 4–5

ЖЕЛАЮ ТЕБЕ …  

стр. 6–7

КАЛЕНДАРЬ 2020  

стр. 8

Мои избиратели, сторонники, кол‑
леги, активные, неравнодушные и  за‑
ботящиеся о  своих городах и  поселках 
жители.

В  новом выпуске газеты «АГОРА» 
представляем вам краткие итоги рабо‑
ты общественной приемной депутата 
и  фонда развития города «МЫ ВМЕ‑
СТЕ», проделанной за  год, с  октября 
2018‑го по октябрь 2019 года. 

Как  депутат в  своей работе я  всег‑
да ставлю для  себя такие задачи, как: 
искренне помогать югорчанам; всегда 
быть на  передовой; не  зацикливаться 
на  проблемах, а  решать их, искать ре‑
сурсы и объединять сообщества. Я чув‑
ствую личную ответственность за буду‑
щее Мегиона и Нижневартовска и всегда 
рад тем, кто разделяет со мной эту точку 
зрения и  ответственность. Со  многими 
все еще  существующими проблемами 
в  одиночку справиться невозможно, 
прежде всего — это командная работа.

Благодаря единомышленникам, 
устремленным к  одной цели — повы‑
шению качества жизни в  округе, реше‑
нию проблем в  своих городах, посел‑
ках, дворах — мы, жители Югры, уже 
видим изменения. Большое внимание 
уделяется благоустройству: постепенно 
преображаются дворы, общественные 
пространства, практически решена про‑
блема балков, появляются новые каче‑
ственные дороги, социальные объекты 
не  только городского, но  и  окружного 
значения, развивается спорт, создаются 
современные условия для получения об‑
разования.

Конечно, еще  существует ряд мо‑
ментов, требующих проработки и  си‑
стемных решений. Для  их  разрешения 
необходимы ресурсы — время и  мате‑
риальные средства. Но  возможности 
окружного и муниципальных бюджетов 
ограничены, поэтому проблемы реша‑
ются в  порядке их  первостепенности. 
Рассуждая о  времени, предложу по‑
смотреть на  Мегион и  Нижневартовск 
в разрезе одного года.

Начну со сферы благоустройства. 
Подходит к  логическому завершению 
строительство мемориального комплек‑
са «Аллея славы» в рамках федерального 
проекта «Формирование комфортной 
городской среды», национального про‑

екта «Жилье и  городская среда». Мы 
рассчитываем, что  9 мая, в  годовщину 
75‑летия Победы в Великой Отечествен‑
ной войне, мегионцы смогут возложить 
цветы на новом мемориале.

В Нижневартовске активно проходит 
Марафон благоустройства. В  этом году 
перемены коснулись первого микрорай‑
она — самого старого в  городе. Пере‑
чень проведенных работ стандартный: 
отремонтировали тротуары и  проезды, 
оборудовали контейнерные площадки 
и  автопарковки, установили лавочки. 
В  программу марафона попал и  Ряби‑
новый бульвар, проект благоустрой‑
ства которого вошел в  федеральный 
реестр лучших практик страны. Раньше 
на этом месте были расположены старые 
деревянные дома, а теперь у жителей го‑
рода появилась прогулочная зона с  ве‑
лосипедными дорожками, освещением 
и зелеными насаждениями.

В  сфере образования на  террито‑
рии избирательного округа №16 так‑
же ожидаются значительные переме‑
ны. В  этом году в  поселке Высокий 
была открыта новая школа на 300 мест. 
В  торжественной церемонии принима‑
ли участие губернатор округа Наталья 
Комарова, руководители департамента 
образования и  молодежной политики 
Югры, депутаты, общественные деяте‑
ли и  жители. Современное учреждение 
построено с соблюдением всех требова‑
ний государственного образовательного 
стандарта в рамках национального про‑
екта «Образование». Всего в  школе 11 
учебных классов наполняемостью до 30 
человек. Благодаря этой школе в посел‑
ке удастся перевести учеников разных 
категорий здоровья на режим обучения 
в  одну смену. Работа по  обеспечению 
округа школьными местами продолжа‑
ется: в настоящее время завершаем про‑
ектирование школы на 1100 мест в Ниж‑
невартовске. В планах — строительство 
школы на 1600 мест в Мегионе.

Наша команда продолжает оказы‑
вать содействие развитию физической 
культуры и  спорта в  округе. Самым 
долгожданным для мегионцев по праву 
можно считать открытие спортивного 
центра с универсальным игровым залом 
и  плоскостными сооружениями, кото‑
рый строился в рамках нацпроекта «Де‑

мография». На  протяжении нескольких 
лет, от жителей поступали запросы о не‑
обходимости таких центров. Масштаб‑
ный объект в 21 микрорайоне Мегиона 
должен удовлетворить запросы всех 
жителей. Кроме того, теперь мы сможем 
принимать спортсменов из других муни‑
ципалитетов и даже округов у себя дома, 
на  оснащенной для  крупных соревно‑
ваний площадке! Открытый спортком‑
плекс стал первым из  пяти, которые 
планируется построить в ХМАО в рам‑
ках данного нацпроекта. Что  касается 
Нижневартовска, то в настоящее время 
прорабатываются вопросы о строитель‑
стве Центра единоборств, который бу‑
дет построен на пустующей территории 
по  улице Спортивной. В  современном 
здании смогут заниматься спортсмены 
и  все желающие жители по  таким на‑
правлениям, как  рукопашный бой, ка‑
ратэ, бокс, тхэквандо, самбо и др.

Кроме решения системных проблем 
очень важное и востребованное направ‑
ление работы общественной приемной — 
помощь в  решении частных проблем 
жителей Югры. За  отчетный год в  мою 
общественную приемную обратились 
3 470 жителей нашего региона, 2 184 
гражданам нам удалось помочь. Решать 
проблемы жителей возможно только 
благодаря командной работе представи‑
телей власти, сотрудников муниципаль‑
ных организаций, частных предпри‑
нимателей и  неравнодушных жителей. 
Все положительные изменения, которые 
происходят вокруг, — это наша с  вами 
общая заслуга.

Хочу выразить слова благодарности 
всем, кто  весь год был рядом со  мной 
и работал на достижение наших общих 
целей. Мы все — одна команда. Буду 
очень рад в  новом году видеть новые 
лица в наших рядах. Если вам не безраз‑
лична ваша судьба, судьба ваших близ‑
ких и всего округа, если у вас есть пред‑
ложения по  решению существующих 
проблем, если вы готовы действовать 
и развивать родной край — приглашаю 
к активному сотрудничеству!

С уважением, депутат Думы 
ХМАО-Югры, учредитель фонда раз-

вития города «МЫ ВМЕСТЕ»
Алексей Андреев

УВАЖАЕМЫЕ ЮГОРЧАНЕ!

Так повелось, что  раз в  365 дней у нас есть возможность начинать новую жизнь. Рецепт 
обновления не так и сложен: завершаем текущие дела, определяем новые цели на будущее, на‑
водим порядок в  голове и в квартире. А для начала предлагаем поразмыслить над вопроса‑
ми Поля Гогена — «Откуда мы? Кто мы? Куда мы идем?» — чтобы наверняка выбрать судьбу 
на будущее по душе.

Определившись со  стратегией, начинаем подготовку к  таинственному ритуалу, ко‑
торый и позволит перейти в Новый год. Обязательно в ночь с 31 декабря на 1 января 
собираемся в кругу близких и родных людей, чтобы преумножить силу намерения. 
Не  забыть: приготовить пару вкусных блюд и  взять с  собой приятные подарки 
для собравшихся. Ключевой момент: под бой курантов загадываем самое за‑
ветное желание. Все задуманное обязательно свершится. Такая эта ночь вол‑
шебная.

Дорогие читатели, от всей души желаем вам, чтобы 2020 год стал тем дол‑
гожданным временем, когда наконец сбудутся все ваши мечты. Искренне 
желаем вам успехов и благополучия, внимания близких и всего самого до‑
брого! Пусть наступающий год принесет счастливые моменты, радост‑
ные встречи, новые открытия и замечательное настроение. Мы рады, 
что вы с нами!

С наилучшими пожеланиями в Новом году газета «Агора»
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РЕШЕНИЕ СИСТЕМНЫХ ПРОБЛЕМ

Текст: Юлия Ромаз 
Фото: личный архив

3 470
жителей ХМАО‑Югры обрати‑
лись к депутату за помощью

111
гражданско‑правовых споров 
выиграно при юридической по‑
мощи общественной приемной 
депутата 

27
системных проблем городов 
и поселков решены при уча‑
стии и содействии депутата в 
сотрудничестве с окружными 
властями и органами местного 
самоуправления

2 184
частных проблемы избирателей 
были решены

20
жителей доказали свое право на 
звание «Ветеран труда» 

2 490 513 
тысяч рублей 
привлечены командой депутата 
из окружного бюджета на стро‑
ительство социально важных 
объектов в городах и поселках 
избирательного округа 

900
человек получили правовую 
поддержку 

40
законотворческих инициатив и 
предложений подготовил депу‑
тат Алексей Андреев

16 
социальных учреждений 
получили помощь от депутата 
в рамках исполнения наказов 
избирателей 

Для округа по-прежнему актуальны вопросы улучшения жилищных условий, нехватки школ, ремонта и строительства до-
рог, благоустройства дворов и городских пространств. Это наглядно подтверждается тем, что количество поступающих запро-
сов от жителей в общественную приемную депутата Алексея Андреева по данным тематикам возросло. Граждане стремятся 
обозначить проблемные моменты и добиться положительного исхода, ведь от решения может существенно измениться каче-
ство жизни в их микрорайоне, городе и во всем округе. Как депутат и как генеральный директор АО «ДСК «АВТОБАН» Алек-
сей Владимирович ежегодно принимает меры по разрешению системных проблем – путем строительства социально важных 
объектов. Предлагаем обратить внимание на наиболее значимые.

ЗАВЕРШИЛИ 
СТРОИТЕЛЬСТВО  
СПОРТИВНОГО 
КОМПЛЕКСА В МЕГИОНЕ

‑ Отрадно, когда в родном городе 
строятся объекты социальной сферы, 
особенно настолько востребованные и 
долгожданные. Особенно радует, что 
возведение спортивного комплекса осу‑
ществляется на новой, неосвоенной, 
территории. Это послужит дополни‑
тельным импульсом для дальнейшего 
благоустройства данной части города. 
Будем надеяться, что это не последний 
объект, который появится в городе в 
ближайшее время, ‑ отмечает депутат 
Думы Мегиона, член фракции «Единая 
Россия» Игорь Шамиев.

ОТКРЫЛИ ДОРОГУ 
«УНЪЮГАН – 
КОММУНИСТИЧЕСКИЙ»

‑ Для Октябрьского района – это 
огромное событие. Открытие дороги 
даст новый импульс для развития про‑
мышленности, для инвестиционной 
деятельности, а значит, задачи которые 
ставит Президент РФ по повышению 
качества жизни, по повышению произ‑
водительности труда в Югре и здесь, в 
муниципалитетах, решаются достойно, ‑ 
считает глава Октябрьского района 
Анна Куташова.

ЗАВЕРШИЛИ 
СТРОИТЕЛЬСТВО ШКОЛЫ 
НА 300 МЕСТ В ПОСЕЛКЕ 
ВЫСОКОМ

‑Школа в Высоком – это, в первую 
очередь, возможность обучения для ре‑
бят всех категорий здоровья в одну сме‑
ну. Важный момент. Многие родители 
работают до вечера и не имеют возмож‑
ности забрать ребенка в обеденное вре‑
мя. Для этого у детей начальных классов 
есть возможность после основных заня‑
тий отдохнуть в специально оборудо‑
ванных спальнях, а затем приступить к 
выполнению домашнего задания. Также 
во второй половине дня школьники смо‑
гут заниматься дополнительным обра‑
зованием: изучать иностранные языки, 
заниматься плаванием, робототехникой 
или хореографией, осваивать театраль‑
ное искусство, ‑ комментирует генераль‑
ный директор АО «ДСК «АВТОБАН», 
депутат Думы ХМАО‑Югры от фракции 
«Единая Россия» Алексей Андреев.

ПРОДОЛЖИЛИ 
СТРОИТЕЛЬСТВО 
МЕМОРИАЛЬНОГО 
КОМПЛЕКСА «АЛЛЕЯ 
СЛАВЫ»

‑В этом году мы планируем полно‑
стью завершить благоустройство объ‑
екта, в следующем ‑ приступим к уста‑
новке монументов. Строительство всего 
мемориального комплекса закончится в 
год 75‑летия Победы в Великой Отече‑
ственной войне, – говорит глава города 
Мегион Олег Дейнека.
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РЕШЕНИЕ ПРОБЛЕМ ГРАЖДАН

РАБОТА БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОГО ФОНДА
РАЗВИТИЯ ГОРОДА «МЫ ВМЕСТЕ»

7
программ и проектов реализо‑
вал фонд развития города «МЫ 
ВМЕСТЕ»

1151
семья получила помощь 
на сумму 11 389 250 рублей

34
благодарственных письма полу‑
чили депутат и его команда от 
организаций и жителей

383
мероприятия провели и поддер‑
жали фонд «МЫ ВМЕСТЕ» и 
общественная приемная депута‑
та. Участие в них приняли

108 677 жителей 

1
игровую площадку установил 
фонд развития города «МЫ 
ВМЕСТЕ» в Мегионе

В первую очередь, депутат должен отстаивать права граждан и оказывать им помощь в сложных жизненных ситуациях. 
Именно эти два условия и являются основным ориентиром в работе и депутатской деятельности Алексея Андреева. Специ-
алисты общественной приемной всегда готовы принять граждан, выслушать их историю, а также оказать содействие в раз-
решении проблемы. Кроме того, на регулярной основе помощники депутата проводят тематические встречи с жителями и 
организовывают выездные приемы.

На протяжении восьми лет фонд местных сообществ «МЫ ВМЕСТЕ», учрежденный депутатом Думы Югры Алексеем Ан-
дреевым, повышает качество жизни и стабильности жителей в округе под девизом: «Помогаем, делаем, решаем, создаем!». 
Ключевая идея деятельности Фонда кроется в его названии: «МЫ ВМЕСТЕ». Это означает, что для достижения намеченной 
цели, решения проблем и оказания помощи жителям бюджетные организации, власти города, предприниматели, социальные 
службы и все неравнодушные люди должны объединиться и действовать сообща. С октября 2018 года по октябрь 2019 года 
благодаря общим усилиям удалось реализовать следующие проекты: 

ГРАНТОВЫЙ ПРОЕКТ
«СПОРТ БЕЗ ГРАНИЦ»

С июля по сентябрь фонд «МЫ ВМЕСТЕ» органи‑
зовывал спортивные мероприятия в рамках гранто‑
вого проекта «Спорт без границ». Среди постоянных 
гостей были отмечены: подростки из молодежного 
клуба «Самит», дети из реабилитационного центра 
«Таукси», волонтеры, а также все желающие мегионцы 
и вартовчане. Всего за летнее время удалось провести 
29 мероприятий, в которых приняли участие более 700 
человек, среди них дети и молодежь с ограниченными 
возможностями и их сверстники. 

Второго сентября состоялось ключевое мероприя‑
тие проекта ‑ открытие тренажерного комплекса для 
маломобильных групп населения на территории КОУ 
«Мегионская школы для обучающихся с ограниченны‑
ми возможностями здоровья». Помощь в выборе оп‑
тимального места для размещения комплекса оказала 
администрация города Мегиона. Совместно с Фондом 
было выявлено, что именно воспитанники данного 
учебного заведения наиболее остро нуждаются в нали‑
чии плоскостных спортивных сооружений. 

ПРОГРАММА «ПОДДЕРЖКИ 
НЕЗАЩИЩЕННОЙ КАТЕГОРИИ 
ГРАЖДАН И ЛИЦ, ПОПАВШИХ 
В ТЖС»

Благодаря содействию партнеров и неравнодушных 
горожан за отчетный период удалось оказать помощь 
1151 семье, находящейся в трудной жизненной ситу‑
ации. В рамках акции «Собери ребенка в школу» 200 
семей смогли подготовить ребят к 1 сентября, а акция 
«Твори добро» «выручила» уже более 570 семей, они 
получили необходимые продукты питания, сезонную 
одежду, обувь и игрушки. 

ПРОФИЛАКТИЧЕСКИЕ
АКЦИИ С ГИБДД 

К праздничным датам фонд «МЫ ВМЕСТЕ» со‑
вместно с сотрудниками ГИБДД проводил обучающие 
акции о важности соблюдения правил дорожного дви‑
жения как с детьми, так и с родителями. Активисты 
рассказывают малышам о необходимости пользовать‑
ся световозвращающими элементами на одежде в тем‑
ное время суток и объясняют, что фликеры помогают 
им быть заметными, а также настоятельно рекоменду‑
ют быть внимательными на дороге. Родителям и води‑
телям еще раз напоминают о необходимости соблю‑
дать правила дорожного движения.
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Фотоальбом «Наша жизнь»

Общественная приемка шко-
лы в поселке Высокий

Поздравили ребятс Днем защиты детей

Поощрили участников забега «Золотая осень»

лы в поселке Высокий

Провели девятый турнир
по баскетболу на кубок
АО «ДСК «АВТОБАН»

Юрист общественной прием-

ной провел выездные приемы
забега «Золотая осень»забега «Золотая осень»

Алексей Андреев на прися
ге граждан РФ

Поздравили ветеранов с Днем Победы! 

2019 год был богат на события. Благодаря приложенным усилиям моих помощников, партнеров, коллег и поддержке жите-
лей удалось достичь поставленных целей и выйти на новый уровень развития. В любом деле наш успех будет зависеть от рабо-
ты каждого, ведь мы – настоящая команда, в которой все югочране разделяют одни и те же ценности и идеалы. Только, когда 
команда работает слаженно, подобно часовому механизму, можно быть уверенным: даже самые масштабные и амбициозные 
проекты нам под силу!

Дорогие югорчане, хочу пожелать вам, чтобы каждый день вы продолжали делать свое дело хорошо и с драйвом. Чтобы мы с 
вами действовали сообща, жили по совести и вкладывали душу, энергию и знания в большое и важное дело – создание условий 
для комфортной и счастливой жизни в Югре.

С уважением, депутат Думы ХМАО-Югры,
учредитель фонда развития города «МЫ ВМЕСТЕ» Алексей Андреев.
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Открытие дороги «Унъюган-Коммунистический»

Открытие дороги «Унъюган-Коммунистический»

ЯРКИЕ МОМЕНТЫ ГОДА

Почтили память воинов ин-
тернационалистов

Организовали благо-творительные акции

Реализовали грантовый проект «Спорт без границ»

Провели День семьи, любви и верности

Алексей Андреев проверяет ход строитель-
ства спортивного комплекса в Мегионе
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УСТАМИ ГОРОДА
Узнать, что хотел бы изменить человек в своем настоящем, — просто. Для этого достаточно только попросить его зага-

дать желание. В этот момент станет понятно, что тревожит человека, о чем он мечтает и чего желает больше всего на све-
те. Город, в котором мы живем, в отличие от нас с вами, сам ответить на эти вопросы не может. За него все скажут жители. 
В преддверии Нового года «АГОРА» решила выяснить у горожан, чего же на самом деле не хватает для полного счастья 
Мегиону, каким жители видят город в будущем году и какой подарок приготовили любимому городу в честь праздника.

Наталья Мартынюк, заместитель гла-
вы — директор департамента финансов 
администрации города Мегион

Желаю Мегиону в новом году финан�
совой стабильности, уверенности в сво�
ем будущем и социально�экономического 
развития. Одним из главных критериев 
благополучия считаю межнациональное 
согласие представителей всех народов, 
проживающих на территории нашего 
города. Поэтому пусть Мегион никогда 
не знает проявлений терроризма и экс�
тремизма.

Наталья Попова, старший инспектор по пропаганде безопасности дорожного движения, капитан полиции
Я очень хочу, чтобы в нашем городе всегда были безопасные дороги, вежливые пешехо-ды и уважающие друг друга водители. Хочется не переживать за безопасность детей на до-рогах. Хочется, чтобы водители, подъезжая к пешеходному переходу, всегда снижали скорость, а пешеходы помнили про прави-ла и всегда при переходе дороги обязатель-но смотрели по сторонам, чтобы убедиться, что транспортное средство останавливается и улыбающийся, вежливый водитель пропу-скает их.

Пожелание городу — мирного неба. Ме-гион вижу таким же прекрасным, цветущим городом как сейчас. Если бы я была Снегу-рочкой, то подарила бы Мегиону автоматизи-рованную систему «Безопасный город».
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Ольга Зубкова, директор

молодежного учреждения «Старт»

Будь я  Снегурочкой, то  обязательно подарила  бы 

нашему городу аквапарк для детей или Дворец моло-

дежи. Очень не  хватает у  нас подобных комплексов. 

Каким я вижу Мегион в 2020 году? Пожалуй, это будет 

город-сад, в котором царствует Старичок-боровичок —

именно с этим героем у меня ассоциируется Мегион. 

Старичок-боровичок — добрый, исполняет желания, 

но  при  этом справедливый, может и  наказать недо-

бросовестных жителей. Чтобы самой не  стать таким 

недобросовестным жителем, я для себя в новом году 

ставлю цель как можно чаще участвовать в меропри-

ятиях различного уровня и  самой быть инициатором 

интересных дел.
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молодежного учреждения «Старт»
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Альфрит Бикташев, главный врач Мегионской го-

родской стоматологии, депутат Думы города Мегион, 

член фракции «Единая Россия»

Я  желаю городу благополучия и  процветания 

в 2020 году, уюта и тепла, солнечной погоды и хороше‑

го настроения его жителям. Самое главное — здоровья 

и  долголетия всем горожанам. Очень хочется в  буду‑

щем году видеть Мегион красивым и успешным во всех 

направлениях. На Новый год принято ставить для себя 

новые цели. Как депутат — планирую добиться благоу‑

стройства микрорайона в границах своего избиратель‑

ного округа.
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Елена Коротченко, председатель Думы города 

Мегион, секретарь МО Партии «Единая Россия»

В Новом году я желаю любимому городу разви‑

тия и процветания, всем мегионцам — благополу‑

чия. Пусть наш город будет многолюдным, разви‑

вающимся, а с лиц людей никогда не сходит улыбка. 

И еще — чтобы на улицах было много‑много мам 

с колясками!
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Мегион, секретарь МО Партии «Единая Россия»

Евгений Агейкин, учредитель ООО «МЕ-

ГИОННЕФТЕПРОДУКТ»

В новом году желаю Мегиону дальнейше-

го развития социальной и культурной сфер, 

продолжение диалога власти и бизнеса. Пусть 

в 2020 году осуществится благоустройство 

как можно большей территории и подойдет 

к логическому завершению снос ветхого жи-

лья. Очень хочется видеть Мегион современ-

ным, чистым и культурным городом. Со своей 

стороны в будущем году буду способствовать 

поддержанию и развитию городской инфра-

структуры.

Наталья Мартынюк, заместитель гла-
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Олег Дейнека, глава города Мегион, член политиче-

ского совета МО Партии «Единая Россия»

Желаю Мегиону дальнейшего развития и  роста пока-

зателей в социальной, культурной, экономической сфере. 

Всем жителям, нашим землякам, желаю новогоднего на-

строения! Желаю, чтобы наш город стал лучшим городом 

в Югре! В 2020 году вижу Мегион праздничным городом, 

который отметит свое 40-летие, благоустроенным горо-

дом, в  котором больше не  останется ни  одного ветхого 

или аварийного дома.

ЖЕЛАЮ ТЕБЕ…

ского совета МО Партии «Единая Россия»
Вера Заложук, выпускающий

редактор телеканала «Акцент»

В наступающем году я желаю го-

роду дополнительного финансиро-

вания, процветания и  решения во-

просов любого уровня. Очень хочу, 

чтобы в  2020  году в  нашем городе 

не  осталось ни  одного дома дере-

вянного фонда. Хочу, чтобы Мегион 

был ярким, чистым, процветающим. 

Главное новогоднее обещание, ко-

торое должен дать каждый житель 

не только городу, но и самому себе, — 

быть чистоплотным. Мусор должен 

знать свое место, и для этого нужно 

создавать условия.

Александр Курушин, генеральный ди-

ректор ОАО «ЖКУ», депутат Думы города 

Мегион, член фракции «Единая Россия»

Конечно же, желаю городу и его жителям 

стабильности, уверенности и процветания. 

Если бы у меня была возможность загадать 

одно желание, связанное с городом, то я бы 

попросил увеличить финансирование и ре-

шить вопрос по привлечению финансовых 

средств с бюджета всех уровней на благо-

устройство придомовых территорий.

Андрей Семенычев, житель города
В  2020  году желаю процветания, новых идей и  проектов, направленных на  поддерж-ку молодежи и  граждан старшего поколения. Пусть Мегион будет городом, в котором хочет-ся жить и  откуда никуда не  хочется уезжать. Если  бы у  меня была возможность загадать одно желание, связанное с  городом, то  я  бы попросил, чтобы Мегион стал столицей России.

Иван Кулаков, телерадиоведущий

В Новом году желаю городу закончить незаконченное 

и продолжить начатое, а также дополнительного финансиро-

вания в бюджет. Пусть Мегион будет мудрым, как Василиса Пре-

мудрая, сильным и стойким, как Богатырь, добрым — как Кот 

Леопольд. Пусть в сердце каждого жителя живет добро.

Гузалия Лукманова, учитель русского 

языка и литературы школы № 4

Желаю Мегиону дальнейшего разви-

тия в социальном и культурном плане, 

процветания, счастливых и любящих свой 

город жителей. Если бы у меня была воз-

можность загадать одно желание, то я по-

дарила бы банки с красками каждому жи-

телю, чтобы мы вместе раскрасили яркими 

цветами дома города.

Константин Мозоленко, начальник отдела по обеспечению деятельности муниципальной комиссии по делам несовершеннолетних при адми-
нистрации города Мегиона

Какое я бы загадал желание? Построить город-
ской центр психологической помощи, в котором 
можно было бы организовать отделения психоло-
гической помощи несовершеннолетним, родителям 
и отделение медиативной помощи. Еще бы загадал, 
чтобы в городе появился городской дом творчества 
для молодежи с огромным количеством направлений, 
которые будут интересны нашим детям.

устройство придомовых территорий.
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2020

1 января – Новый год
7 января - Рождество Христово
19 января - Крещение Господне

8 июля – День семьи, любви и верности

23 февраля – День защитника Отечества 9 августа – День строителя

8 марта – Международный женский день
14 марта - День города Нижневартовска

1 сентября – День знаний
6 сентября – День работников нефтяной 
и газовой промышленности

19 апреля - Пасха 18 октября – День работника дорожного хозяй-
ства

1 мая – Праздник Весны и Труда
9 мая – День Победы

4 ноября – День народного единства
29 ноября – День матери

1 июня – День защиты детей
12 июня – День России

12 декабря – День Конституции 
19 декабря – День рождения фонда развития 
города «МЫ ВМЕСТЕ»


